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Encaminhamento:

No dia três de maio de dois mil e dezessete, às nove horas da manhã na sala do

Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de
I

Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n°. 1011 - São Francisco o

Conselho Municipal de Previdência reuniram-se para analisar do relatório de investimentos
referente aos meses de março de 2017.

O Presidente do Conselho dá inicio a reunião apresentando e informando que o Regime

esta com mais ou menos 448 milhões investidos só no mês de março, sendo que entre os meses de

janeiro, fevereiro e março houve uma variação de volume um pouco maior, mais especificamente

entre os meses de janeiro e fevereiro. No mês de fevereiro, esse volume maior foi devido ao

pagamento de umas vantagens, ou seja, com isso obtivemos uma variação de aproximadamente de

10milhões de arrecadação, sendo assim, no mês de março, no volume de arrecadação volta a média

de 8 milhões.

Analisando o relatório, o quadro de enquadramento dos investimentos, onde consta a

porcentagem de rentabilidade dos fundos de investimentos, foi observado que no mês de março

houve uma rentabilidade nas carteiras de investimentos de forma positiva, incluindo o IMA-B, que

por ter uma volatilidade grande, ou seja, um risco maior de perda, no mês março ele obteve um

saldo positivo assim como uma rentabilidade de 1,02%. Já no quadro onde consta a distribuição por

parâmetros de rentabilidade dos investimentos do Regime de Previdência, está com 14,81% de

investimentos no fundo IMA-B, enquanto a maior parte dos investimentos esta concentrado na

Renda Fixa, ou seja IRF - MI que esta com 38,17% dos investimentos.

Com tudo, o Regime de Previdência esta cumprindo com a meta atuarial, e com isso as

carteiras de investimento estão rendendo 1,17%, sendo que a meta conforme INPC + 6,00%, isso

dentro do mês, já no comparativo do ano de 2017 o Regime de Previdência também, não só

alcançou a meta atuarial, como esta a cima da meta.



PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Sendo assim, os membros do conselho estiveram analisando detalhadamente o Relatório

de Investimentos juntamente com os saldos dos fundos, pois como foram mencionados no começo

da reunião todos os saldos deram positivos.

Foi também trazida ao conhecimento para votação à abertura de uma nova conta no

banco da Caixa Econômica Federal, a devida abertura se dá para melhor diversificação de

investimentos do Regime de Previdência, o Presidente apresentou a proposta para os membros e

colocou em votação para que os membros pudessem decidir se poderia ser aberta a conta ou não.

Não tendo nenhuma opinião ou voto contra a abertura, os membros do conselho

concordarão em abrir a respectiva conta.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que·

após lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna CristinaMoraes Branco


